



体育部活動 3年生が引退

今月で3年生の部活動が終了しました。中体連の中止を聞いた時、生徒も先生も残念な思いの表情でした。しかし、各連盟・専門委員会のご協力で大会が開催され、出場することができました。その様子は、勝ち負けよりも試合ができた喜びと達成感に満ち溢れていました。この状況下でご協力・ご支援いただいた保護者・関係者の皆様、ありがとうございます。

各部長に3年間の思い出を書いてもらいました。ご覧ください。



女子バトミントン部部长

私たちは最初まとまりがなかったのですが、練習を重ねることで団結力が高まり、良い成績を残すことができました。中体連ができなくて悔しいですが、部活を通して選手としてだけでなく、人間としても成長できたと思います。今まで支えてくださった先生方、本当にありがとうございます。

男子バレーボール部部长

僕たちは最初、試合形式の練習ができるほど、きれいにボールはつながらず、きれいにボールも落とさず、きれいにつなぐこともできませんでした。何より、僕はチームを引っ張っていくことができました。とても成長することができました。今まで指導してくださった先生方、ありがとうございます。

女子バスケットボール部部长

私は約2年間、女子バスケットボール部部长をさせていたいただきました。沢山の支え、そして信頼関係を築くことができました。この成長を高校、そして大人になっても活かしていきたいです。



女子バレーボール部部长

コロナウイルスの影響で交流戦という形になりましたが、最後に試合ができて良かったです。キャプテンとして、とても貴重な体験ができました。三年間支えてくれた先生方、チームのみんなには感謝の気持ちでいっぱいです。



野球部部长

コロナの関係で中体連はなくなりましたが、大会が行われました。他の部活は市内大会の所もありましたが、僕たちは全道大会まで出場することができ、夏休みまで続けることができました。関係者・顧問の先生・保護者のお陰で、長く野球ができたことを感謝しています。

男子バスケットボール部部长

三年間、私はバスケットボール部に所属しました。最後の試合、目標の壁を越える事はできませんでしたが、最後は全員が一つになつて、チームとして試合に臨めました。自分の実力が足りず負けてしまいました、みんなに悲しい思いをさせてしまいました。来年は一・二年生に自分達が目標としていたことを達成してほしいと思います。三年間、向中バスケットボール部で活動できて本当に良かったです。

男子バドミントン部部长

今まで支えてくださった皆さんありがとうございます。私たちは二年半の間、大きいタイトルを獲得することはできませんでしたが、少年団での経験者が少ない中で、男子バドミントン部は最後まで全力で戦い続けたと思います。この経験の中で、精神的にも成長することができたと思います。部活動で得たものを今後も生かしていきたいです。

